Jueves 2 de junio de 2005

Título

UNA GIRA POR EL DESARROLLO

Texto

Los Gobiernos del Perú e Israel suscribieron seis importantes convenios de Cooperación, cuatro de ellos de gobierno a gobierno y dos institucionales. De esta manera, los resultados de la visita a Israel se traducen en logros concretos para los peruanos, entendiendo que los acuerdos bilaterales fortalecerán las economías de ambos países, en especial del nuestro.

No podemos pasar por alto la trascendencia de esta visita del Presidente Alejandro Toledo al Medio Oriente. No sólo por los éxitos alcanzados en su lucha por la superación de la pobreza y los logros macroeconómicos y de crecimiento sostenido del país en la región, sino por su mensaje transparente de integración, donde enarboló la bandera de una cultura por la paz. Destaquemos que Israel nos dio una prueba de cariño y afecto al pueblo peruano, el trabajo fue intenso. En él participaron directamente el Presiente Toledo, la Primera Dama de la Nación, los congresistas y algunos ministros de Estado. En el trabajo coordinado que realizamos se aúnan los esfuerzos para el logro de los objetivos trazados en beneficio del naís

El presidente Alejandro Toledo ofreció una importante conferencia en el Universidad de Tel Aviv, abordando áreas vinculadas con la Ciencia y Tecnología, la cultura y la paz . La Primera Dama, Eliane Karp de Toledo, ha sido aplaudida en la Universidad Hebrea de Jerusalén, al disertar con autoridad sobre el tema étnico que ella conoce a profundidada. Hecho notable en la visita a Israel es la suscripción de convenios de cooperación agrícola, comercial, turística, tecnológica y educativa que producirán frutos en plazos cortos. Al respecto, en pocos días una misión de entre 20 y 30 empresarios israelíes llegarán al Perú para auscultar oportunidades de inversión con empresarios peruanos.

En mi condición de Presidenta de la Sub Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación del Congreso, soy conciente de que es vital fomentar, a través de instrumentos legales y acuerdos internacionales, el desarrollo de la Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica, a fin de fortalecer la capacidad competitiva del país e insertarnos exitosamente en la economía internacional. Necesitamos aprender de la experiencia de países como Israel, cuyo territorio es su mayor parte desértico, pero, pese a ello, ha desarrollado tecnologías que le permiten mantener un importante avance agrícola y agroindustrial.

Debemos ser concientes que sin inversión en ciencia y tecnología, el Perú estará fuera de juego en un mundo donde la brecha entre países adelantados y nosotros se acrecienta más. Por ello , nuestro tema es : "Investigar para producir mejor". Debemos tener cifradas las esperanzas de desarrollo en los objetivos que el gobierno viene logrando. Los resultados macroeconómicos y el crecimiento sostenido de la economía son una prueba de los esfuerzo que se hacen en beneficio del país.

Los gobiernos que acuden a citas internacionales o cumplen visitas oficiales a otros Estados lo hacen con el propósito de buscar mejores posibilidades para el desarrollo de sus pueblos. Los resultados de los viajes que realiza el Presidente Toledo no deben medirse en gastos; al contrario, deben ser medidos en objetivos propuestos y alcanzados. Los convenios suscritos revertirán importantes beneficios económicos para el país , pues se abren nuevos destinos económicos para nuestros empresarios ; estamos generando mecanismos para la transferencia de tecnología moderna, promovemos el turismo receptivo como fuente de trabajo, en suma, afianzamos el camino para el desarrollo del país.

El derrotero del Medio Oriente ha finalizado y la delegación peruana partió a Jordania, donde el presidente ha sido recibido por el Rey Abdallah II. Allí también se firmaron convenios en temas de integración cultural, desarrollo sostenible, turismo y de supresión de visas a diplomáticos y funcionarios peruanos. El itinerario continuo en la India y de allí a China, una de las economías mas sólidas del Asia, donde nuestro gobierno firmara convenios para consolidar el desarrollo y la economía nacional.